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令和４（2022）年度 第７回 生命理工学院教授会議事要録 

 

日  時  令和４年11月16日（水）15：00～16：35 

場  所  Web会議（Zoom） 

審 議 者  梶原学院長ほか74名 

 

資料 

１ 令和４（2022）年度第６回生命理工学院教授会議事要録（案） 

２ 特任教員等の選考について 

３-１ 東京工業大学生命理工学院副学院長及び副学院長補佐に関する申合せ一部改正理由 

３-２ 東京工業大生命理工学院広報委員会規程一部改正理由 

４ 採用（可否）決定通知書 

５ テニュアトラック審査委員会の設置について 

６ 客員研究員の受入れについて 

７ 系主任・コース主任関係資料 

８ 研究推進委員会関係資料 

９ 安全衛生委員会関係資料 

10 第11回 生命理工国際シンポジウム 

11 令和４年度 維持管理費一部負担金（旧スペースチャージ）徴収額 (案) 

12 生命理工学院リサーチフェロー採択者について（報告） 

13 生命理工学院CPS2・越境型採択者について（報告） 

14 令和４年度第７回教育研究評議会資料 

15 令和４年度第６回部局長等連絡会資料（公開分） 

16 令和４年度第７回すずかけ台地区部局長等懇談会資料 

 

資料（教務） 

（学士課程） 

 １－１ 2022年度授業関係について 

１－２ 学生の異動について 

（大学院課程） 

 ２－１ 2022年度授業関係について 

２－２ 学生の異動について 

 

プロジェクタ資料 

１ 特任助教の選考について（略歴調書，業績調書） 

 

○現在員88名，公務出張等７名，定足数41名に対して出席者75名で教授会成立 

○資料１に基づき，前回議事要録（案）を承認した。 

 

議事要旨 

〇 教務案件 

（学士課程） 

・審議事項 

１－１ 2022年度授業関係について 
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学院長から，資料１－１（学士）に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり 

これを承認した。 

１－２ 学生の異動について 

学院長から，資料１－２（学士）に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり 

これを承認した。 

 

（大学院課程） 

・審議事項 

１－１ 2022年度授業関係について 

学院長から，資料２－１（大学院）に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり 

これを承認した。 

１－２ 学生の異動について 

学院長から，資料２－２（大学院）に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり 

これを承認した。 

 

Ⅰ 審議事項 

１ 特任教員等の選考について 

（１）植物分子生物学（JST COI-NEXT）特任助教 

刑部審査委員会委員長から，資料２及びプロジェクタ資料１に基づき，候補者の審査結果につ

いて説明があり，審議の結果，原案のとおりこれを承認した。 

２ 部局規則等の一部改正について 

（１）東京工業大学生命理工学院副学院長及び副学院長補佐に関する申合せ 

（２）東京工業大生命理工学院広報委員会規程 

学院長から，資料３-１及び３-２に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおりこれを承認

した。  

 

Ⅱ 諸 報 告 

 １ 本学院関係 

（１）教員候補者の採用の可否の決定について 

①生命理工学系 生命理工学コース 教授（有機化学） 

学院長から，資料４に基づき報告があった。 

  （２）テニュアトラック審査委員会の設置について 

学院長から，資料５に基づき報告があった。 

（３）客員研究員の受入れについて       

学院長から，資料６に基づき報告があった。 

２ 系主任・コース主任会議関係 

   本郷副学院長（教育担当）から，資料７に基づき，以下の事項について説明があった。 

・社会人博士早期修了特別制度について 

・講義室名称の変更について 

３ 各種委員会等関係 

（１）社会連携委員会関係 

蒲池副学院長（社会連携担当）及び学院長から，以下の事項について説明があった。 

・創立30周年記念行事の開催報告，関連事業の開催予定，寄附の依頼について 

・IGP（A）新プログラム審査の進捗状況について 
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・IGP（A）希望者発生時の国際教育委員会への報告依頼について 

（２）研究企画推進委員会関係 

    粂副学院長（研究担当）から，資料８に基づき，以下の事項について説明があった。 

    ・創立30周年記念産学連携シンポジウムについて（12/20(火)13：00～） 

（３）安全衛生委員会関係 

山口副学院長（総務担当）から，資料９に基づき，以下の事項について説明があった。 

・実験室等における事故事例について 

・献血の実施について 

・今冬の感染症対策について 

・野外実験棟計画・終了報告書について 

・令和４年度防災訓練の実施報告について 

（４）生命理工国際シンポジウムについて 

折原生命理工国際シンポジウム運営委員会副主査から，開催案内があった。（1/10(火) 

15：00～） 

（５）情報セキュリティの確保について 

蒲池LAN運営委員会委員長から， OSやウイルス対策ソフトの最新版へのアップデート，

不審なメールは開かない，バックアップの定期更新など注意喚起があった。 

 ４ その他 

（１）維持管理費一部負担金の徴収額（案）について 

山口副学院長（総務担当）から，資料11に基づき説明があった。 

（２）生命理工学院リサーチフェロー採択者について     

   学院長から，資料12に基づき説明があった。 

（３）博士学生支援プログラム（高度人材育成博士フェローシップ，越境型理工系博士人

材育成プロジェクト）採択者について 

   本郷副学院長（教育担当）から，資料13に基づき説明があった。 

（４）高校・高専に対する広報について 

   学院長から，高校・高専から学校訪問等の依頼が発生したら入試広報委員会または

学院長に報告するよう依頼があった。 

 ５ 教育研究評議会関係 

廣田評議員から，資料14に基づき，令和４年度第７回教育研究評議会の審議概要等について

報告・説明があった。 

６ 部局長等連絡会関係 

  学院長から，資料15に基づき，令和４年度第６回部局長等連絡会の概要等について報告・説

明があった。 

７ すずかけ台地区部局長等懇談会関係 

学院長から，資料16に基づき，令和４年度第７回すずかけ台地区部局長等懇談会の概要等につい

て報告・説明があった。 

以  上 


